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严严寒冬日，慰问暖人心。
2024年新春佳节来临之际，学校党
委书记刘卫国、校长姚尧、党委副
书记梁云鹤、副校长刘发林分别带
队走访慰问了困难党员、离休老干
部、退休老同志和老党员，向他们
致以节日问候和新年祝福。党办、
校办、组织部、离退处及有关部门
负责同志参加走访慰问。

走访过程中，每拜访一家，校
领导们都向老同志和教师们唠家
常、问寒暖、叙发展，关切地询问
他们的生活和身体状况，对他们
爱岗敬业、默默奉献、关注学校发
展深表谢意，衷心的祝老同志和
老师们新春快乐，身体健康。同
时也要求学校在政策许可的情况
下，多方关心老同志和老师们的
生活，帮助他们排忧解难。校领
导们全面介绍了学校近年来各项
工作所取得的成绩，希望老同志
和老师们能一如既往地为学校发
展建言献策。

老同志和老师们对学校的关
心表示感谢，对学校今后的发展充
满信心，纷纷表示将一如既往关注
和支持学校的发展，为学校事业发
展贡献力量。

一枝一叶总关情，一点一滴见
初心。此次慰问活动让老同志和
教师们感受到了学校大家庭的温
暖，进一步团结和凝聚了各方力
量，为学校高质量发展夯实基础。

（文：周新梁 王佑锋）

近日，省委教育工作领导小
组秘书组、省委教育工委、省教
育厅召开 2024年全省教育工作
会议。我校在未央校区教3-115
学术报告厅设分会场，全体校领
导及学校主要职能部门负责人
参加了会议。

会后，校长姚尧结合会议具
体内容和要求，就如何贯彻落实
好会议精神提出几点意见：一是
要聚焦发展新质生产力，围绕立
德树人根本任务，着力提高人才
培养质量，努力培养更多高层次
创新型人才；二是要不断优化调
整学科专业布局，加大科研创新
和科技成果转化力度，着实提高
学校对经济社会发展的学术贡
献度；三是要紧跟数字化发展前
沿，推进数字化赋能，以数字化
推进教育教学革命。

校党委书记刘卫国作总结
讲话并提出了要求。他强调，一
是各部门要按照省委持续深化

“三个年”活动有关部署和学校
“学院活力提升年”相关工作要
求，结合“十四五规划”，统筹谋
划好全年工作，抓好落实；二是
要结合当下学校国家奖、学位点
申报、本科审核评估等重点任
务，进一步明确全年工作目标，
创新工作举措，在工作落实中突
出标志性产出，尽最大限度争取
资源和政策空间；三是要坚持质
量和产出导向，结合持续推进主
题教育，不断优化考核指标体
系，突出重点任务和核心指标，
去繁从简，推进学校高质量内涵
式发展。

最后，刘卫国对开学稳定安
全相关工作做了要求和安排部
署。 (文：黄晓龙)

1月16日下午，西安工业大学离退休
老同志迎新春团拜会在金花校区举行。
校党委书记刘卫国、校长姚尧出席团拜
会，会议由副校长刘发林主持。

姚尧代表学校向西安工业大学建设
发展做出贡献的所有老同志致以新年的
问候和诚挚的祝福。他以离退休老同志
2024年迎新春团拜会为契机，分别从学
校党的建设、学科专业建设、教育教学、
招生工作、科研工作、人才工作、资源争
取、条件保障八个方面通报了学校发展
情况和取得的可喜成绩。他表示，学校
的发展离不开老同志们的辛勤付出，希
望老同志们一如既往关心、支持学校的
发展，继续为西安工大的建设发光发热。

陈俊斌、李建平分别总结展望了校
关工委工作和老教协、老科协工作。离
退休党务代表、楼长、老志愿者、老龄组
织部分代表也积极发言，感慨学校的高
速发展，感谢学校对老同志的关心、关
爱，感谢离退休工作处对老同志的帮助，
祝愿学校越来越好。

刘卫国代表学校党委祝各位老领
导、老同志新年快乐，身体健康，万事如
意。他介绍了当前校领导班子情况，回

顾了学校发展历史和兵工传承，围绕学
校下一阶段的工作思路，为老同志介绍
了学校改革发展目标。他表示，学校持
续依托军工背景，不断发挥军工优势，助
力学校高质量发展迈向新台阶。强调实
现学校高质量发展，需全校上下凝心聚
力、攻坚克难，更需要各位老领导、老同
志的关心支持和积极参与。希望大家能

够始终保持爱党、爱国、爱校的热情和激
情，持续关注学校的发展建设，为学校工
作建言献策，共同谱写西安工业大学建
设新篇章！

参加团拜会的还有党办校办、党委
组织部、离退处等部门负责人及三十位
离退休干部代表。

（文：李林 图：张国谨）

1月 19日，校长姚尧带领校工会慰
问了校医院、保卫处、总务处（后勤集团）
及党校办坚守工作岗位的教职工，为他
们送去了精心准备的慰问品和新春

祝福。
姚尧代表学校向坚守在工作一线的

教职工表示衷心的感谢，叮嘱大家在工
作期间做好防寒保暖工作，并祝福大家

度过一个幸福、快乐的春节。
前期，校工会还组织慰问了困难教

职工及乡村振兴驻村干部。
（文：乔璐）

校长姚尧带队慰问假期坚守岗位教职工

开学伊始，校长姚尧带队、稳定安全
相关部门负责人陪同，对学校稳定安全
及春季开学前准备工作进行检查。

姚尧一行先后来到保卫处值班室、
微型消防站、校医院、食堂、食品检验室、
浴室、学生公寓、教室进行实地查看，并
对产教融合基地施工现场的建设及施工
安全、消防安全进行了检查。

他指出，要始终紧绷安全稳定这

根弦，扎实、严谨、细致开展春季开学
前准备工作：一是保证近期寒冷天气
下学生公寓和教室的正常供暖，注意
道路结冰情况下的交通安全；二是要
加强学生洗浴、用餐、购物等服务保障
工作，做好食堂餐食及超市货品供应
工作，不断提升服务质量；三是做好校
园内施工建设安全保障各项工作，高
质量推进项目建设。姚尧要求，学工

系统、保卫处、后勤保障等部门要提高
责任意识、加强协作配合，充分做好新
学期开学前的各项准备，确保学生返
校后校园安全稳定。

前期校党委副书记马福对校园稳定
安全也进行了检查。总务、保卫、医院、
学工等相关部门利用寒假期间排查校园
安全隐患，全力保障师生健康安全开学。

（文：武全）
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按照上级单位要求和学校定期开展
稳定安全排查的工作惯例，寒假春节前
夕，学校进行了细致的稳定安全大排查
工作。

2月 2日上午，校党委副书记马福一
行首先到未央校区西南门施工现场、中心
配电室、学生餐厅进行实地查看，详细了
解校园内建设及施工安全、电力运行、食
品安全、卫生管理等工作情况。随后前往
留学生公寓、研究生公寓检查查看公寓内
消防设备配置、门禁管理和用电安全等情
况。马福在检查留学生公寓时，对宿舍取
暖和外出报备情况也进行了询问。

接着，检查组来到材化学院实验室，
通过实地查看以及相关安全责任人员介
绍，重点对危化品管理使用情况等进行
专项检查。最后，对未央校区门面房及
西工新苑的安全出口、疏散通道、消防设
施进行了检查。

马福在检查中强调，要高度重视稳
定安全排查工作，严格落实责任，充分认
识安全检查的重要意义。要求对排查出
的问题建立台账并及时整改，确保师生

度过一个祥和的春节。同时，马福对假
期期间仍然坚守在稳定安全岗位的同志
表示慰问。

学校稳定安全排查工作坚持集中整
治、各部门定期排查的原则开展，各部门

结合全校安全稳定大排查工作，针对分
管工作及前期所检查出的稳定安全隐患
问题，进行了深入细致的排查。相关部
门在金花校区同步开展安全检查。

（文：武全 图：常玢超）

我校在春节前夕开展稳定安全大排查工作


